

Habitant de

ZOO
BLANCKENDAEL

Soigneur d'un jour

CHEZ LES ALPAGAS



Acteurs
principaux



Cas a 11 ans et vient de Saint-Trond. Il trouve les alpagas terriblement mignons. Ça tombe bien Cas parce qu'aujourd'hui, tu vas pouvoir les tondre.

RENCONTRE LA FAMILLE ALPAGA

Les alpagas vivent dans les Andes où il fait souvent froid. Cela explique leur épaisse fourrure. Leur laine est très douce, on en fait de jolis tricotés. Ils vivent dans de grands troupeaux car un alpaga est malheureux sans congénères à ses côtés. Heureusement, les alpagas ont assez d'amis à Planckendael.



Chaque été, nous débarrassons les alpagas de leur laine. Elle leur tient chaud à 4000 mètres d'altitude. Mais c'est trop chaud pour vivre chez nous..



Lieven est le soigneur et coiffeur de service. Il a des moutons chez lui. Il les tond lui-même. **Lieven est donc un expert.**



Cas, peux-tu nous aider pour Sila ? Tiens-la bien. Denyah lui prête main-forte car **Sila est robuste.**



Lieven actionne son rasoir à deux lames et montre comment on rase un alpaga car **sa toison se détache plus difficilement** que celle d'un mouton.



La laine ne tombe pas toute seule de l'alpaga. Chez Sila, la laine reste coincée. Tire dessus, Cas !



Cas peut tondre lui-même. Il fait glisser prudemment le rasoir sur Sila. Lieven acquiesce du regard.

Soigneur d'un jour



Lieven prend la relève. Cela fait beaucoup **d'alpagas pour un garçon de 11 ans.**



Aie, une coupure ! Rien de grave : Cas saisit la bombe antiseptique. Nous désinfectons toujours par sécurité. La lésion guérit très vite.



Toute cette laine provient **d'un seul alpaga.** Cas n'en revient pas.



Et ? **Quel look préfères-tu, Cas ?** Le look caniche ? La crête de coq ? Ou une coupe plus simpliste ? Lieven s'est clairement montré créatif.



Cas repart avec un peu de laine. **Quelle belle journée !**



JE ME SENS PLUS LÉGER !

Le coin des curieux

Habitant de

LES HIPPOPOTAMES FONT-ILS DES CROTTES ?

Qui, pourquoi, comment, combien et où ? Tu es un petit curieux et tu te poses plein de questions sur le comportement des animaux ? Cette page est pour toi.



Aïsha, dix ans, de Saint-Nicolas

Cette question n'a rien de dégoûtant, tout le monde va à la toilette. Mais notre réponse, Aïsha, n'est pas très appétissante ! Commençons par le début, dans ce cas-ci, l'alimentation. Les hippopotames mangent environ 40 kilos par jour. Soit, pourrait-on dire, le poids d'un lecteur WILD moyen. Lorsque les hippos font leurs besoins, ils ne déposent pas de belles grosses crottes ou bouses. Non, les hippopotames expulsent de très petites crottes. En même temps, ils font

l'hélicoptère avec leur queue. Leur queue se transforme en hélice pour éparpiller leurs crottes. Ils envoient leurs excréments partout pour ainsi délimiter leur territoire. Au ZOO, les soigneurs doivent donc nettoyer les murs de l'enclos des hippopotames tous les jours. Pas très ragoûtant, hein Aïsha. Mais il y a une autre raison de rester éloigné de ces gros balourds. Si tu pénètres leur territoire, ils le défendent violemment. Dans la nature, des gens sont mortellement agressés par des hippopotames, chaque année.

TU AS TOI AUSSI UNE QUESTION QUI TE DÉMANGE ?

Envoie-la à wild@kmda.org.

* WILD *